



Billard-Turnier

TULLN. Mitte März veranstaltete die Landjugend Tulln das alljährliche Billardturnier im „Flash“ in Tulln. Bei den Burschen konnte sich Mario Buchinger, gefolgt von Michael Österreicher und Patrick Sprengnagel, durchsetzen. In der Mädchenwertung triumphierte Birgit Binder vor Christina Buchinger und Andrea Hascher.

Taekwondo-Prüfung

TULLN. Verschwitzt, aber glücklich konnten kürzlich 25 Tullner Taekwondo-Sportler nach der bestandenen Prüfung die Urkunde zur nächsthöheren Graduierung in Empfang nehmen. Prüfer war wieder Reza Zadehhammad (8. Dan).

Faszination Geschwindigkeit

Marcus Zeiner ist seit Jugendbeinen rasant auf vier Rädern unterwegs

Schon von Kindesbeinen an waren Autos für Marcus Zeiner das wichtigste Spielzeug. Am liebsten schaute er als Jugendlicher dem Vater zu, wenn dieser einen Motor reparierte oder über seine Einsatzfahrten beim Roten Kreuz berichtete. Die Liebe zu schnellen Autos hat Marcus nie losgelassen.

KLOSTERNEUBURG (zip). Bereits mit 16 Jahren begann der Klosterneuburger Marcus Zeiner seine Freizeit dem Motorsport zu widmen und das Hobby auch noch selbst zu finanzieren. Seine Karriere ist geprägt von Höhen-



Während der letzten 20 Jahre musste Zeiner für die Unkosten selbst aufkommen, um als Rennfahrer tätig sein zu können, sein Ziel ist deshalb die Professionalität als Testfahrer. Foto: Zippel

flügen, doch auch Enttäuschungen begleiteten ihn. Etwa als sich das österreichische Kart-Team 2008 auflöste und er sich eine neue Gruppe suchen musste. Die fand er 2009 bei Testfahrten am Hockenheimring mit der Automarke

Dacia. Andreas Pfister, ebenfalls Rennfahrer und Inhaber eines Dacia-Autohauses, testete zehn Fahrer und Zeiner war der Schnellste. Seither gehört er zu Pfisters Team.

„Österreich tut zu wenig“

Beim nächsten Langstreckenrennen in den Niederlanden konnte er im Vergleich mit seinen Teamkollegen feststellen, dass er mit seinen 36 Jahren den Jüngeren an Ausdauer und Erfahrung überlegen war, was ihn zu weiteren Teilnahmen anspornte. Für 2010 plant er an der kompletten Saison im deutschen ADAC Logan Cup und am Renault Festival im Rahmen der 24-Stunden-Rennen am Nürburgring teilzunehmen. Auch bei drei Kartrennen will er mitmachen, eines davon wird in Italien sein. „In Österreich wird viel zu wenig für den Kartsport getan“, resümiert er, „lediglich Red Bull ist der einzige Sponsor, der für den Motorsportnachwuchs sorgt!“ Deshalb bieten er und sein deutscher Partner Andreas Pfister in der „Plus-event Austria Driving School“ Testfahrten am Salzburgring an, wobei man vom Kart zum Automobilsport wechseln kann.

GROSSER BERGPREIS VON ÖSTERREICH

Mürztal Motorsport

STAMK ZV Mürztal
Rebenweg 9
8600 Bruck/Mur

OFFICIAL SANCTIONED
FIA EVENT

Rechberg Rennen

Europa-Bergmeisterschaft

23. April – 25. April '10

Das Topevent für Automobile

www.stamk-muerztal.at

www.equiperegale.com

PENTAGON

Einziger Europa-Bergmeisterschaftslauf in Österreich

TRAINING: Samstag, 09.00 – 18.00 Uhr

RENNEN: Sonntag, 1. Rennlauf 09.30 – 12.00 Uhr

